

## Fruchtwelt Bodensee ist für die Branche von großer Bedeutung

19.02.2018



Die Fruchtwelt Bodensee ist die Messe zu den Themen Obstanbau, Brennereiwesen, Erntemaschinen, Pflanzenschutz und Baumschulen und hat sich als bedeutende internationale Fachmesse in der europäischen Obstbaubranche etabliert. Vom 23. bis zum 25. Februar findet sie in Friedrichshafen statt. Im vorliegenden O-Ton-Paket antwortet Projektleiterin Petra Rathgeber unter anderem auf Fragen zu Ausstellerzahlen, Internationalität, vorgestellten Kernthemen und dem Stellenwert der Messe.

### **Leadin**

Die Fruchtwelt Bodensee ist die Messe zu den Themen Obstanbau, Brennereiwesen, Erntemaschinen, Pflanzenschutz und Baumschulen und hat sich als bedeutende internationale Fachmesse in der europäischen Obstbaubranche etabliert. Vom 23. bis zum 25. Februar findet sie in Friedrichshafen statt. Im vorliegenden O-Ton-Paket antwortet Projektleiterin Petra Rathgeber unter anderem auf Fragen zu Ausstellerzahlen, Internationalität, vorgestellten Kernthemen und dem Stellenwert der Messe.

### **Petra Rathgeber antwortet auf folgende Fragen:**

*00:01 min (Timecode)*

1. Können Sie mir bitte die wichtigsten Zahlen, Daten und Fakten zur diesjährigen Fruchtwelt Bodensee nennen?

*00:14 min*

2. Welche Kernthemen stehen bei der Messe im Fokus?

*00:27 min*

3. Welche Rolle spielt das Thema Klimawandel bei der Fruchtwelt Bodensee?

*00:42 min*

4. Was für ein Programm erwartet die Besucher sonst bei den Bodensee-Obstbautagen?

*01:07 min*

5. Was wird beim Internationalen Brennertag geboten?

*01:32 min*

6. Welche Bedeutung hat die Fruchtwelt Bodensee in der Messelandschaft?